
 Der erste Versuch mit einem HackintoshErledigt

Beitrag von „Benjay85“ vom 17. April 2019, 20:00

Danke redbelt.

Habe iGPU mal aus gemacht. Find ich nett dass du dir während der Arbeit dafür Zeit nehmen
kannst 

Ich hänge mal ein Bild an auf dem man die Patches sieht.

Edit: Kurzes Update. Ich habe den EFI Ordner mal auf den "originalen" Stand von redbelt
zurückgesetzt und seit dem keine Probleme gehabt. Ich werde es aber noch weiter beobachten.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42291-der-erste-versuch-mit-einem-
hackintosh/?postID=500720#post500720
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